

El Día de Palencia

Redacción, Administración e Imprenta Mayor, 15 (Edificio Social de la Federación) Teléfono 8 - Apartado 34

Periódico de información general

PROPIEDAD Y ÓRGANO DE LA FEDERACIÓN DE SINDICATOS CATÓLICO-AGRARIOS DE LA PROVINCIA

Toda la correspondencia al Sr. Director de EL DIA - Apartado de Correos, núm. 34

Suscripciones y anuncios MAYOR PRINCIPAL, 15 (Edificio Social de la Federación) Teléfono 8 - Apartado 34

AÑO XXXV - 2.ª época

Corresponsales en Madrid y capitales de la región

Miércoles 17 de Diciembre de 1924

Corresponsales en todos los pueblos de la provincia

Número 11.073

La actualidad política

En el Teatro de Apolo. - Acuerdos de la Unión Patriótica de Valencia. - Reunión del Directorio. - Tranquilidad en Marruecos

SOVIETISMO

«La Liberté» de París, según acabamos de leer, señala y pregunta a la vez si es cierta una noticia según la cual en ciertos Bancos ingleses aseguran que el periódico francés «Le Quotidien» recibió dinero de los soviets.

Estas seguridades de los Bancos ingleses son la clave de una infinidad de misterios y de actitudes. Ese dinero de los soviets, que no queremos suponer, aunque todo podría ser, que sea el mismo que la ciudad de Europa les remitió para remediar su hambre, pudiera ser el inspirador de ciertos artículos vomitados en las columnas del expresado periódico contra el honor de España y de sus instituciones, pues todos sabemos que las firmas que suscriben dichos artículos no son de aquellas que se acostumbra a estampar gratuitamente.

Nada hemos de decir, porque ya se ha dicho bastante y se ha pensado más, acerca del concepto que merecen los que, de ser cierto, como parece, el rumor de «La Liberté» venden el respeto que deben al decoro de su patria por unas cuantas monedas del dinero soviético.

Pero algo hemos de decir de la tenacidad y el empeño de los soviets en extender a toda Europa las «delicias» y las hipocresías de su régimen, — empeño en el que tenemos en el asunto todo el cuidado y atención que se merece.

No debemos olvidar que gracias a la debilidad, al sectarismo y a la torpeza del Gobierno de Francia, los soviets se han metido ya como en terreno conquistado en la vecina república, y desde ella, con la asistencia de un gobierno, han empezado ya a echar sondas contra nosotros y aun a pretender invadirnos asaltando las fronteras.

Para ello, siguen el ridículo procedimiento en que siempre fueron maestros, de engañar a los tontos que les siguen con trucos y experien-

cias de fingida austeridad, a la vez que se procuran las mayores comodidades y que viven y derrochan con la esplendidez de un rajá.

El día que Krassin llegó a Francia en un magnífico coche cama de los mejores que circulan por la vecina república, le esperaba en la estación, según refieren los corresponsales, con un soberbio abrigo de pieles de grandísimo valor, su compañera. Subieron después ambos en un lujoso y espléndido auto que les condujo rápidamente el elegante palacio en que con todo confort está instalada la embajada, y allí empezaron a hacer, sin renunciar a ninguna de sus comodidades, protestas de camaradería con algunos desarrapados comunistas que fueron a recibirlos.

Más tarde, Krassin ha pedido a Mr. Herriot que la entrega de poder se verifique sin el acostumbrado ceremonial. El irá al eliseo en su automóvil — eso sí en su automóvil, pero no a pie ni en tranvía — sin etiqueta de ninguna clase y como un simple particular.

Erassin creó sin duda que con eso hace un gran acto de modestia y de democracia, y lo único que hace es un acto de desprecio y de desaire hacia la nación que le recibe, pues la esplendidez de esos actos de presentación de credenciales son a la vez un obsequio del embajador recibido y en honor del país que recibe.

Y el señor Krassin, si tiene educación, cosa que por varios motivos, empezamos a dudar podrá renunciar al obsequio que a él se le tributa pero no a la honra de que quería hacer manifestación el país que le agasaja.

Pero, en definitiva, creemos como ha dicho en estos días un periódico francés que «en contra del comunismo no caben argumentos ni acción pues él obra sin argumentar. Con el comunismo, nada de disertaciones doctrinarias ni de luchas pelísticas, pues él desenvuelve su acción únicamente en el terreno de los hechos sociales: de no encontrar resistencia en este terreno, seguirá avanzando siempre».

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

Pidiendo permiso para una conferencia

El catedrático de la Universidad Central don Pedro Sáinz, ha solicitado el oportuno permiso, para dar una conferencia pública el próximo viernes, disertando sobre el tema «La evolución política en España y el deber social de los intelectuales».

Mensaje al Rey

La Unión Patriótica de Valencia acordó en Junta general enviar un mensaje de adhesión al Rey.

El Ayuntamiento, en reunión preparatoria de la sesión que celebrará hoy, tomó el acuerdo de arrancar la placa que da el nombre de Blasco Ibañez, a una plaza de aquella ciudad.

Consejo

Poco después de las nueve de la noche finalizó la reunión del Directorio en la Presidencia.

A la salida, el general Vallespinosa dijo a los periodistas que habían terminado temprano porque sus compañeros iban a la función del Teatro Real. Añadió que de Marruecos, las noticias son de absoluta tranquilidad, no habiéndose disparado un solo tiro.

Se le preguntó si se facilitaría la referencia de la conferencia telegráfica, contestando que ésta no había empezado aún; pero no se facilitará detalle alguno, porque solamente contendrá algunas minucias, de las que mañana se dará cuenta.

Al Consejo asistieron los subsecretarios de la Guerra y Marina, despachándose asuntos de trámite.

La Cámara Industrial

Con asistencia del jefe interino del Gobierno y subse-

retario de Gobernación, se ha inaugurado la Cámara Industrial de Madrid.

El general Magaz elogió los esfuerzos realizados para constituir esta Cámara, con la cual se destruye la leyenda de que Madrid es una ciudad parasita, pues, por el contrario, tiene vida propia industrial y comercial que le permite ir a la cabeza de los centros productores.

—Todo esto—siguió diciendo—es trabajo, y decir trabajo es decir Patria, y para esto se necesita paz, y ésta la tendréis con el Directorio. Mientras más agudicen sus trabajos aquellos que anhelan sustituirnos, más Directorio habrá.

Estas palabras han sido comentadísimas.

Función de gala

En el teatro de Apolo se celebró anoche la función de gala en honor de los comisionados portugueses que asisten al centenario de Camoens.

La fiesta resultó lucidísima.

Cuestación patriótica

Colecta para el Aguinaldo del Soldado en las iglesias de esta diócesis el día 8 de Diciembre.

Oimos de Ojeda, 6'25; Valoria de Ojeda, 4'50; Perazancas, 15; Cubillo de Ojeda, 5; La Vid de Ojeda, 19; Villavega de Micleces, 1'75; La Lastra, 8; Castromonte, 52; Vega de Valdetronco, 22; Berzosa de los Hielos, 6; Micleces de Ojeda, 21'50; Santibáñez de Ecla, 5; San Pedro Moarves, 0'85; Moarves de Ojeda, 4'70; Salinas de Pisuergra, 13; Muda, 10'50; Barrio de San Pedro, 15; Torrecilla de la Torre, 7; San Salvador del Valle, 9'50; Bárzaga y Soberado, 9; Valoria la Buena, 41'55; Villalarga, 78'75; Villamoronta, 26; Pedraza de Campos, 26'50; San Martín de Valvení, 18; Tariego de Cerrato, 4'50; Quintanilla de Trigueros, 11'30; Fuembellida, 18'15; Villafuerte de Esgueva, 24; Villalaco de Esgueva, 4; Torre de Esgueva, 21; Amayuelas de Arriba, 12'50; Olea de Pisuergra, 10'80.

Santa Cruz del Monte, 14'20 pesetas; San Martín del Monte, 7; Villaprovedo, 35; Valdenebro de los Valles, 50'10; Zorita del Páramo, 8; Villaneceril, 2; Villabermudo, 3'40; Ventosa de Pisuergra, 24'55; Hinojal de Pisuergra, 26'50; Villabaruz, 45; Rioseco, Santa Cruz, 34; Montealegre, 33; La Mudarra, 17; Tamariz, 24'75; Villanueva de San Mancio, 28'40; Villabrágima, Santa María y San Gúst, 111'25; Osornillo, 5; Villalarracino, 12; Espinosa de Villagonzalo, 29; Fuente Andriano, 16'15; Abarca, 18'25; Canalejas, 4'25; Fompedraza, 4; Molpeceres, 1; Calabazanos, Religiosas y fieles, 8; Peñafior, 25; Langayo, 10; Manzanillo, 1'75; Baños de Cerrato, 3; Villamarín de Campos, 4; Torquemada, 23'05; Alba de los Cardaños, 25'50; Amayuelas de Abajo, 4'75; Villanueva de San Mancio, 28'40.

Revenaga de Campos, 38'40; Cervatos de la Cueva, 9; Amusquillo, 8'50; Santoyo, 25; Amusco, 32'10; Paredes de Nava: Santa Eulalia, 45; Idem de idem: San Martín, 4; idem de idem: Santa María, 50'35; idem de idem: Religiosas Brigiditas, 11'87; Hornillos de Cerrato, 6; Castil de Vela, 22; Valoria del Alcor, 5'75; Valdeolmillos, 17'10; Villalaco: colecta parroquial y Escuelas, 21; Villamorco, 11; Nogal de las Huertas, 12; Olivares del Duero, 19; Piñel de Arriba, 20'50; San Llorente del Valle, 25; Piñel de Abajo, 15.

Aldeyuso, 3'75 pesetas; Quintanilla de Abajo, 20; Sardón de Duero,

20; Cabezón, 17'55; San Salvador de Cantamuga, 13'75; El Campo, 4'10; Villerrías, 49; Celada de Rebelcedo, 5; Lebanza, 3; Piña de Esgueva, 11; Herruela, 4; San Felices de Castillera, 4; Polentinos, 5; Redondo de Arriba, 2; Lomas, 16'10; Villarramiel de Campos, 120'50; Capillas, 29'30; Villabaquerín de Cerrato, 8'50; Cozuelos de Ojeda, 18; Olleros de Pisuergra, 13'50; Quintanateillo, 18.

Recibido en la Secretaría del Ayuntamiento, con destino a los Soldados expedicionarios del Regimiento de Talavera:

Ayuntamiento de Villaprovedo, 25 pesetas; don Eloy Simón, 5; párroco y fieles de Cisneros, 80. Ayuntamientos: de Villaverde, 23; de Tabanera, 25; de Valenoso, 11'50; de Arenillas de San Pelayo, 17'50; de Dehesa de Romanos, 30'40; de Villafrauel, 27; de La Serna, 34; de Villorquite, 15; de Membrillar, 45; de Vega de Doña Olimpa, 17'85. Don José M. Sáinz, 15; don F. Pérez Nancrales, 5; don Evaristo García, 2; don Manuel Alonso, 2; don Mariano Santamaría, 1; don Lorenzo Gil Peraita, 2; don Joaquín Tarazona, 1; Ayuntamiento de Villameriel, 50; Circulo Obrero de idem, 15. Ayuntamientos: de Villamartin, 30; de Revenga, 10; de Villarmentero, 5.

Los donativos pueden enviarse, a más de a las redacciones de los diarios locales, a la Secretaría del Ayuntamiento.

FINANCIERAS

La semana en la Bolsa

Nos encontramos a último de año y nuestro mercado de valores en general en toda España, dan la nota de falta de dinero. Por otra parte muerden las emisiones de acciones y obligaciones y se ven cubiertas antes de salir al público. Hay que buscar la explicación a esto.

En España hay abundancia de dinero; pero éste dinero quiere más interés y espera siempre nuevos valores que le renten más.

Para comprobar esto, basta observar lo que sucede con las obligaciones del Tesoro, que se cubren un sin fin de veces. Luego lo que acontece es que el dinero está retraído en espera de ocasiones más favorables para su colocación.

Recientemente está la emisión de acciones preferentes de la Nueva Compañía de Teléfonos, que dado el interés ofrecido del 7 por 100 fué cubierta en el acto, quedándose mucho público con deseo de haber adquirido.

A continuación relatamos nuevas emisiones en que el interés pasa del 6 por 100 y se verán en seguida cubiertas.

El dar mayor interés al capital y acudir al dinero a buscarlo, no sólo acontece en España, es mundial. Tenemos Francia, ya saben nues-

tros lectores, por haberles dado conocimiento de ello, que se está efectuando una suscripción de bonos del Tesoro al 5 por 100 de interés con una prima que hace que este interés se eleve a un ocho y pico por ciento, con una amortización de 10 años, pues apesar de esas ventajas la desamortización en el mismo ha sido grande. Por otra parte tenemos el empréstito Dawes; acudieron a él los mercados de valores de las naciones donde se realizó, por el interés ventajoso ofrecido al capital.

Pronto vendrá otro empréstito norteamericano a Francia y veremos que se cubrirá inmediatamente. Otro empréstito también del mismo origen, está anunciado para Bélgica.

Todo esto le demostrará al lector, que no hay escasez de dinero, sin el retraimiento del mismo.

Cuanto público está esperando ya que el primero de año, se renueven como ha sucedido con las anteriores las obligaciones del Tesoro que vencen en dicha fecha y ascienden a 1.255.000 pesetas.

El Consejo Superior de Ferrocarriles, ha resuelto ya la petición de la Compañía M. Z. A. referente a la autorización de omisión de 150 millones de pesetas en obligaciones de que ya dimos cuenta a nuestros lectores, en el sentido de autorizar tan solamente la emisión, en cantidad de 80 millones de pesetas.

Muy reducido ha sido el negocio en Bolsa en la semana, los valores del Estado, el Interior ha bajado algo, cinco céntimos, y las otras deudas, inclusive Tesoros en lo reducido del negocio avanzan un poco.

Los Bancos, mejoran los que tienen movimiento, excepto Río de la Plata.

Los valores industriales sostenidos.

En el cambio internacional, la peseta mejora, influyendo las noticias satisfactorias de Marruecos.

ATEULUZ

Madrid 13 de Diciembre 1924.

Vida Religiosa

En Nuestra Señora de la Calle empieza hoy el ejercicio de las jornadas de las Vígen a las seis de la tarde. En las Canonías celebran su retiro las Marías de los Sagrarios mañana, 18, a las siete y media de la mañana y a las cinco de la tarde.

Lucio G. de Medina

CORREDOR DE COMERCIO COLEGIADO

Intervención oficial en las operaciones de Créditos, Préstamos, Descuentos y otras que realizan los Bancos de España, Castellano, Español de Crédito y Herrero.

Compra-venta de valores del Estado e Industriales, Nacionales y Extranjeros a plazos y al contado. A los compradores les entrega siempre para su garantía la póliza correspondiente.

Escritorio, Barrio y Mier, 14, pral. PALENCIA

No más hundimientos!



Estos se evitan tanto en las obras hidráulicas como civiles, empleando en su construcción el Cemento Portland marca TUROLA-VEGUIN.

Representante para las provincias de LEON y PALENCIA, con depósito en León. Segundo Costillas

Avenida Padre Isla, letra D LEON

Apartado de Correos núm. 31. Teléfono núm. 264

Bodega de A. CALDERÓN

Clarete del Paramillo

De la nueva cosecha, de clase muy superior, se vende a 0'40 céntimos litro, al detail, o en garrafón y a 5 pesetas docena de botellas (sin casco). — Se sirve a domicilio. En el accesorio de la casa, calle Mayor, 27; Corral 1.º de los Soldados, núm. 4.

El señor

Don Agapito Santiago Herrero

ha fallecido en Cisneros

el día 16 de Diciembre de 1924, a las cuatro de la mañana

a los 47 años de edad

después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. P.

El Consejo Directivo del Sindicato Agrícola Obrero de esta villa; su viuda doña Tomasa García Fernández; hijos Pedro, Norberto, José y Pablo; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes,

Suplican una oración por el eterno descanso del alma del finado, por cuyo favor quedarán agradecidos.

SOLEMNIDAD FRATERNA

Portugal y Camoens

El cuarto centenario del nacimiento de Luis de Camoens, inspirado poeta lusitano, se ha celebrado en Lisboa y otras ciudades de la vecina y hermana nación occidental.

Entre las distinguidas personas que componen la Misión portuguesa, figuran los representantes de la Biblioteca Nacional, la cual ha sacado a luz una preciosa edición facsímil de la primera edición del poema, impresa, como es bien sabido, en Lisboa, en el año 1572.

También figura en la Delegación un no menos distinguido representante de la Imprenta Nacional, que es un establecimiento tipográfico de merecida nombradía, con bellísimas producciones estampadas.

El Gobierno nacional portugués, deseoso de divulgar en todo el orbe la conmemoración del inmortal poeta, ha emitido y puesto en circulación, una amplia serie de sellos, de los cuales conocemos los siguientes: Camoens en África, Camoens salvando del naufragio el original de «Os Lusíadas» retrato del poeta y militar, reproducción de la portada del poema, Camoens enfermo, sepulcro del poeta y estatua del mismo en Lisboa.

La bibliografía en honor de Camoens es muy dilatada, y seguramente en el presente año de 1924 se sumará a 1.500 a 2.000 obras se imprimen cada año en Portugal y en esa gran producción bibliográfica aparece siempre labor dedicada al primer poeta clásico lusitano.

Hece un año había en la hermana y vecina nación, 750 publicaciones periódicas, de las cuales 41 son diarias, predominando por las cantidades las ciudades de Lisboa, Oporto y Ginebra.

Bien venidos todos los delegados portugueses y un más cariñoso y cordial saludo, si cabe, a los periodistas hermanos que nos han honrado con su gentil visita, atendiendo la invitación española. Gloria a la patria de Camoens y de Cervantes, las dos figuras peninsulares.

Eduardo Navarro SALVADOR

Miguel de Aldecoa DENTISTA Sucesor de IBÁÑEZ Los domingos no hay consulta. Mayor pral., 25.—Teléfono 121.

Advertisement for Bayer Aspirin tablets, featuring an illustration of a woman's head and the text '¿No le deja vivir el dolor de cabeza? Tome unas Tabletillas Bayer de Aspirina que rápidamente le curarán'.

CASTILLA AL DÍA Noticias de la Región

Burgos Lo burgaleses madrugan

De enhorabuena están los aficionados a la fiesta nacional, pues la Comisión de festejos, tomando con el interés que requiere, cuanto afecta a la organización de los que se han de verificar el próximo año, no ha descansado un momento y ha conseguido, no sin grandes dificultades, contratar para las corridas de feria a los diestros Sánchez Megías, Márquez y Algabeno.

Y si a esto se añade que aquéllos se las entenderán con ganado de Murube y Miura, no hay que decir que las corridas constituirán el mayor de los éxitos.

Un mal esposo Ha sido detenido el vecino de Villaveta, Felipe Díez Audrés, autor de haber inferido con un cuchillo una herida de pronóstico reservado en el costado derecho a su esposa Cesárea Fernández Martínez, de 25 años.

Segovia Regreso del Prelado Acompañado del rector de este Seminario Conciliar don Manuel Grau, regresó a Segovia el excelentísimo e ilustrísimo señor Obispo de esta Diócesis, doctor Castro Alonso, después de permanecer varios días en Salamanca para conferir órdenes generales y administrar el Sacramento de la Confirmación en nombre del prelado de aquella Diócesis, que se encuentra enfermo.

De turismo Dentro de breves días, la naciente Junta de Turismo en Segovia, organizará excursiones en la provincia, en las que se propone obtener impresiones de Arte, Historia, Costumbres y Paisajes.

León El robo de Huergas de Babia Según nos informan, desde hace días la Guardia civil de esta capital está practicando gestiones para el esclarecimiento del robo cometido en Huergas y del que fué víctima el comerciante don Mariano Martínez.

En un registro practicado en el inmediato pueblo de Armunia, en casa de unos vecinos sospechosos, se ocuparon gran cantidad de géneros, algunas alhajas y papeletas de empeño.

Como los allí presentes no acreditaron la procedencia de dichos objetos, incurriendo en contradicciones, se procedió a su detención, manifestando eran carteristas.

Los detenidos dijeron llamarse: Ramón García Guillén, de 19 años, natural de Palencia; Juan García García, de 15, natural de Santander; Cecilio García Guillén, de 34, de Badajoz; Rosario García Guillén, de 44, también de Badajoz, y Antonio Villar Mantilla, de 50, de Jerez de la Frontera, los cuales fueron puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de esta capital, que trabaja en el esclarecimiento de todo lo ocurrido.

Suscripción La suscripción iniciada por este Ayuntamiento para obsequiar a las fuerzas del regimiento de Burgos que se hallan en África, en las próximas Pascuas de Navidad, asciende hoy a 9.820.

Enfermo Se ha agravado en la enfermedad que le viene aquejando el propietario don Fernando F. Chicarro, temiéndose un funesto desenlace.

Sanander Mitin de inquilinos En Reinosa, y organizado por la Asociación de inquilinos de Santander, se celebró un mitin.

Hicieron uso de la palabra don Ernesto Logez, don Marino Fernández Fontecha y don Manuel Boorre. Todos abogaron por la prórroga del decreto sobre alquileres.

Valladolid Niña desaparecida La Policía realiza pesquisas para averiguar el paradero de la niña de 13 años, Pilar Ramos, que desapareció de su domicilio el día 7 del actual.

Los agentes señores Capdevila y Arcocha están dedicados al asunto. Vaca desmandada En el Barrio de San Andrés y carretera de Salamanca, una de las reses que conducía al matadero el ga-

nadero Francisco Escibano y su criado Gregorio Hernández, se desmandó y arremetió contra los pacíficos transeúntes, atropellando a una anciana y a otras personas que resultaron heridas.

Logroño Ropero «Concepción Arenal» Merecedora de toda alabanza es la labor caritativa que en silencio, pero verdaderamente eficaz que viene ejerciendo en nuestra ciudad la referida Junta de señoras en favor de los reclusos de esta Prisión provincial.

Bendición de una bandera En Haro se ha celebrado solemnemente la bendición de la bandera de los somatenes.

Salamanca Los auto-tranvías El próximo domingo, día 21 de los corrientes, a las diez y cuarto de la mañana, tendrá lugar, en la Plaza Mayor, la inauguración de la línea de auto tranvías y la solemne bendición de éstos.

Viaje del gobernador Ayer tarde saltó para Madrid, a pasar las Pascuas de Navidad con su distinguida familia, el excelentísimo señor gobernador civil, don Enrique Montero de Torres.

Durante la ausencia, se ha encargado del mando de la provincia el secretario, don Víctor Izquierdo.

Notas de Enseñanza En favor de los maestros La Confederación Nacional de Maestros, ha elevado al Directorio, entre otras, las siguientes súplicas: «Que el ingreso en el Magisterio nacional se haga por medio de un Cuerpo de aspirantes, formado con los que terminen sus estudios en las Normales. El ingreso de éstos será con limitaciones de plazas, quedando exceptuados de ella los hijos de maestro, que podrán ingresar siempre que aprueben el examen, aunque se hallen cubiertas las plazas. Terminada que sea la carrera, los alumnos harán prácticas por espacio de dos años, en las escuelas designadas por la Inspección, durante los cuales percibirán el sueldo señalado, siendo los encargados de reemplazar a los propietarios en todos los casos de permisos, licencias y substituciones.

Hasta tanto salgan maestros de los ingresados por este medio, y respetando los derechos adquiridos de los que se hallan en la lista de interinos con derecho a la propiedad, se formarán las listas de aspirantes con los que hayan terminado la carrera y se hallen en posesión del título, previo el ejercicio de reválida de todos aquellos que no lo hubieran realizado. Mas como existen algunos que cuentan con servicios interinos o sustitutos no reconocidos, es justo se tengan en cuenta dichos méritos para su colocación. Que se supriman de hecho los nombramientos interinos. Ocurrida una vacante se designará para que la desempeñe el carácter de provisional, al número primero de la lista de aspirantes, que lo hará con el sueldo señalado».

Esta mañana fué cumplimentado el señor Cuesta por el abogado y secretario de la Junta provincial de enseñanza, don Enrique Estefanía, de Oviedo, una comisión de profesoras de la Escuela Normal de maes-

tras, alcalde, teniente y secretario del Ayuntamiento de Castromocho, alcalde y teniente de Támara, presidente de la Cruz Roja de Paredes don Séptimo Lobete, alcalde de Torquemada, arcipreste de Carrión don Mariano Relea y secretario accidental del Consejo de Fomento señor Escobar.

El aguinaldo del soldado Definitivamente se celebrará el viernes la función a beneficio del Aguinaldo del Soldado, poniendo en escena «Pípolo», por la compañía que mañana debuta en el Principal.

Tomará parte en la función la Banda de Música y el coliseo será artísticamente adornado por el señor Sabadell.

La entrada promete ser superior, a juzgar por el pedido de localidades y dado el fin patriótico de la velada, que comenzará a las seis.

Junta de Beneficencia El próximo viernes, a las cinco de la tarde, celebrará sesión la Junta provincial de Beneficencia, bajo la presidencia del gobernador.

Consejo de Fomento Para las tres de la tarde del sábado, se convocará al Consejo provincial de Fomento al objeto de celebrar sesión.

Donativos El delegado de Saldaña remite las cantidades siguientes para el Aguinaldo del soldado: Quintanilla de Onsoña, 93 35 pesetas. Valderrábano, 24'25. Renedo del Monte, 7'25. También el de Carrión remite los siguientes: San Llorente de la Vega, 29'25. Maestro y niños de la escuela de dicho pueblo, 5'50. Nogal de las Huertas, 10. Las Cabañas, 5. Se han recibido 26 de Ayuela de Valdavia y 128'50 de Villada.

Además esta última población remitió 322 50 directamente a los soldados naturales de la misma que pelean en África y costeó los funerales por un soldado muerto en campaña.

El Comedor Escolar En la entrevista que las ilustradas profesoras de la Normal de Maestras tuvieron con el señor Cuesta, cambiaron impresiones acerca del funcionamiento del Comedor Escolar, hermosa institución a la que el vecindario presta su concurso, estando encariñado con ella.

El gobernador prometió colaborar a su desarrollo, ofreciendo su incondicional concurso.

El Censo electoral De interés para el vecindario Por don Emilio Lacalle Matute, juez de 1.ª Instancia e Instrucción de Palencia y su partido y presidente de la Junta Municipal del Censo Electoral de la misma, se ha publicado el edicto siguiente: «Hago saber: Que en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 5.º del R. D. de 31 de Octubre último, se halla expuesta al público en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial de esta ciudad la lista provisional de las Corporaciones o Asociaciones existentes en este término municipal con presunto derecho a voto corporativo, con arreglo a lo dispuesto en el art. 72 del Estatuto municipal vigente y en el 23 del Reglamento de organización y funcionamiento de los Ayuntamientos, aprobado por R. D. de 10 de Julio del corriente año.

Se advierte al vecindario que por la Junta Municipal del Censo Electoral, se admitirán las reclamaciones que se presenten, lo mismo para inclusiones o exclusiones, que para modificaciones que afecten al derecho de las Corporaciones, en el plazo de un mes, que empezará a contarse desde el día 16 del corriente.—Palencia 17 de Diciembre de 1924.—El Presidente, Emilio Lacalle; el secretario, Isidoro Páramo».

ACADEMIA Teórico-Práctica Mercantil bajo la Dirección del ex-oficial del Banco Castellano, D. Esteban Alcalde Fernández, Profesor de Contabilidad, Cálculos y Legislación Mercantil. Clases especiales para señoritas. Dirigirse al domicilio de esta Academia, Paseo de los Frailes, núm. 6; Teléfono núm. 288.—PALENCIA.

Bombas centrífugas Grupos de moto-bombas para riegos y usos domésticos, tuberías para las mismas. Norberto Marcos Fernández del Pulgar, 1, Palencia.

Hablando con el gobernador

El homenaje a la Reina La Unión de Damas Españolas del Sagrado Corazón ha enviado al Gobierno civil un ejemplar del siguiente manifiesto dirigido a las mujeres españolas: «Siempre, aun en los tiempos en que parecía vedado a la mujer el sentido y sentimiento de los intereses nacionales, se unieron en el corazón de las españolas, como inseparables amores, el de la Religión y el de la Patria.

No es extraño, pues, que ahora, que se le va reconociendo el derecho de intervenir en la vida pública, y de lamentar, cuando no le es posible aliviar los males que afligen a la Patria, se exteriorice y tome cuerpo el profundo pesar con que ven, que mientras muchos de sus hijos, hijos también de atribuladas madres dan su sangre por mantener el buen nombre de España, otros hijos ingratos hayan ido tejiendo en tierra extranjera, como sucia tela de araña, la campaña de difamación que pretende envolver, con la honra nacional, a la persona augusta en quien, con un corazón, el más amante de España, encarnan los prestigios de nuestra historia.

La Unión de Damas Españolas del Sagrado Corazón, orgullosa de que el título que ostenta le conceda el derecho de velar por los intereses de Dios y de la Patria a un tiempo y de recoger los anhelos de las mujeres españolas, propone a éstas que, como protesta, «xenta de violencia, cual conviene al carácter femenino, se ofrezca un homenaje de adhesión a nuestra Soberana en la próxima festividad de Santa Victoria.

Este homenaje consistirá en una canastilla de flores, que le será ofrecida con las firmas de las que a él contribuyesen. Para que puedan sumarse a esta iniciativa todas las que con ella simpatizan, sin distinción de clases, se admitirá el óbolo único de una peseta.

Si, como es de esperar, la cantidad recaudada supera a la que deba emplearse en flores, que se marchitan, la Junta Central de la Unión de Damas Españolas, hará llegar el resto, en nombre de S. M. la Reina, a uno de los hospitales que la Cruz Roja, su institución predilecta, sostiene en África, para alivio en estas navidades de los soldados heridos —Por la Unión de Damas Españolas: Marquesa de Unzú del Valle, condesa de Torreanaz. Marquesa de Torreleguna, Esperanza García Torres, de Luca de Tena. Concepción Tena. Concepción Figueras y María de Perales.

Los pliegos de firmas van encabezados con estas líneas: A S. M. la Reina doña Victoria Eugenia. Las que suscriben, respondiendo al llamamiento de la Unión de Damas Españolas, y unidas en el amor a España y a sus Reyes, ofrecen a Vuestra Majestad en su fiesta onomástica, el testimonio de su inquebrantable adhesión».

Visitas Esta mañana fué cumplimentado el señor Cuesta por el abogado y secretario de la Junta provincial de enseñanza, don Enrique Estefanía, de Oviedo, una comisión de profesoras de la Escuela Normal de maes-

tras, alcalde, teniente y secretario del Ayuntamiento de Castromocho, alcalde y teniente de Támara, presidente de la Cruz Roja de Paredes don Séptimo Lobete, alcalde de Torquemada, arcipreste de Carrión don Mariano Relea y secretario accidental del Consejo de Fomento señor Escobar.

El aguinaldo del soldado Definitivamente se celebrará el viernes la función a beneficio del Aguinaldo del Soldado, poniendo en escena «Pípolo», por la compañía que mañana debuta en el Principal.

Tomará parte en la función la Banda de Música y el coliseo será artísticamente adornado por el señor Sabadell.

La entrada promete ser superior, a juzgar por el pedido de localidades y dado el fin patriótico de la velada, que comenzará a las seis.

Junta de Beneficencia El próximo viernes, a las cinco de la tarde, celebrará sesión la Junta provincial de Beneficencia, bajo la presidencia del gobernador.

Consejo de Fomento Para las tres de la tarde del sábado, se convocará al Consejo provincial de Fomento al objeto de celebrar sesión.

Donativos El delegado de Saldaña remite las cantidades siguientes para el Aguinaldo del soldado: Quintanilla de Onsoña, 93 35 pesetas. Valderrábano, 24'25. Renedo del Monte, 7'25. También el de Carrión remite los siguientes: San Llorente de la Vega, 29'25. Maestro y niños de la escuela de dicho pueblo, 5'50. Nogal de las Huertas, 10. Las Cabañas, 5. Se han recibido 26 de Ayuela de Valdavia y 128'50 de Villada.

Además esta última población remitió 322 50 directamente a los soldados naturales de la misma que pelean en África y costeó los funerales por un soldado muerto en campaña.

El Comedor Escolar En la entrevista que las ilustradas profesoras de la Normal de Maestras tuvieron con el señor Cuesta, cambiaron impresiones acerca del funcionamiento del Comedor Escolar, hermosa institución a la que el vecindario presta su concurso, estando encariñado con ella.

El gobernador prometió colaborar a su desarrollo, ofreciendo su incondicional concurso.

El Censo electoral De interés para el vecindario Por don Emilio Lacalle Matute, juez de 1.ª Instancia e Instrucción de Palencia y su partido y presidente de la Junta Municipal del Censo Electoral de la misma, se ha publicado el edicto siguiente: «Hago saber: Que en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 5.º del R. D. de 31 de Octubre último, se halla expuesta al público en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial de esta ciudad la lista provisional de las Corporaciones o Asociaciones existentes en este término municipal con presunto derecho a voto corporativo, con arreglo a lo dispuesto en el art. 72 del Estatuto municipal vigente y en el 23 del Reglamento de organización y funcionamiento de los Ayuntamientos, aprobado por R. D. de 10 de Julio del corriente año.

Se advierte al vecindario que por la Junta Municipal del Censo Electoral, se admitirán las reclamaciones que se presenten, lo mismo para inclusiones o exclusiones, que para modificaciones que afecten al derecho de las Corporaciones, en el plazo de un mes, que empezará a contarse desde el día 16 del corriente.—Palencia 17 de Diciembre de 1924.—El Presidente, Emilio Lacalle; el secretario, Isidoro Páramo».

ACADEMIA Teórico-Práctica Mercantil bajo la Dirección del ex-oficial del Banco Castellano, D. Esteban Alcalde Fernández, Profesor de Contabilidad, Cálculos y Legislación Mercantil. Clases especiales para señoritas. Dirigirse al domicilio de esta Academia, Paseo de los Frailes, núm. 6; Teléfono núm. 288.—PALENCIA.

Bombas centrífugas Grupos de moto-bombas para riegos y usos domésticos, tuberías para las mismas. Norberto Marcos Fernández del Pulgar, 1, Palencia.

SUCESOS

A sufrir quincena Ingresaron en la cárcel a sufrir quincena de arresto gubernativo los jóvenes Macario Zumel y Alfredo tumbres.

Gitanos expulsados Noticioso el comisario de Vigilancia de que la presencia de varios gitanos forasteros ofrecía peligro a la tranquilidad del vecindario, dió anoche una batida por los barrios y ella a varios individuos, que resultaron accidentalmente y poniendo a disposición de la autoridad militar a dos que parece son prófugos.

Entre hortelanos Por cuestiones relacionadas con el peso de la remolacha, riñeron en la estación de pequeña velocidad del ferrocarril del Norte los hortelanos Clemente Domínguez, José Aguado, Emeterio Obispo, Saturnino Rojo y Daniel Domínguez, yéndose a las manos y resultando varios heridos. El asunto pasó al Juzgado municipal.

Fallecimiento.—A las cuatro de la mañana de ayer y confortado con los auxilios de la Religión, ha entregado su alma a Dios, a los 47 años de edad, don Agepito Santiago Herrero, rodeado de su familia, para quien, en sus últimos momentos, tuvo frases de consuelo y esperanza cristiana, aconsejándole a perseverar en el bien, que es la única satisfacción que se puede sacar de esta vida.

Fué modelo de padres de familia honrada, y en sus ocupaciones ha estado al servicio del Sindicato Agrícola Obrero de esta villa, como dependiente en la sección «Mercaderías», durante más de diez años, habiendo desempeñado su cometido con el celo y laboriosidad propios de los hombres fieles y cumplidores del deber.

A su atribulada familia enviamos nuestro más sentido pésame y deseamos que Dios le haya acogido en su seno.

HERRERA DE PISUERGA Robo de conejos.—De la Granja propiedad de Victoriano Gómez Calvo, fueron sustraídos siete conejos. La Guardia civil detuvo como autores del hecho a Saturnino Alonso y Emilio Bustillo.

También detuvo a otras personas como encubridoras del robo.

Lesiones.—Ha sido detenido Vicente Herrero Barriónuevo por agredir con una horca en la cabeza a Luis Sanchez, produciéndole dos heridas de pronóstico reservado. Entre el agredido y el agresor existían antiguos resentimientos.

De adhesión al Rey Los telegramas La Diputación Provincial ha cursado telegramas al mayordomo mayor de Palacio y presidente del Directorio Militar, protestando de la campaña antipatriótica en que algunos españoles, que no merecen serlo, hacen en el extranjero y reiterando su adhesión inquebrantable al Trono.

Notas de Hacienda Apertura de pagos Mañana quedará abierto el pago de la mensualidad corriente a las clases pasivas del Estado. El día 20, se abrirá el de las clases activas.

Los décimos del gordo También mañana se pondrán al cobro los cinco primeros décimos de la última lotería, cuyo premio mayor correspondió a Palencia.

En Astudillo Se compra casa bien situada.—Ofertas a D. Fausto Celada, procurador, calle de la Plata, núm. 4, Palencia.

Advertisement for D. Ricardo Goyanes Melgarejo, lawyer and member of the R. A. Gallega de Buenas Letras, de Málaga and escrit. res gallegos laureados, Caballero de las Reales Ordenes de Isabel la Católica y Mérito Militar, etc., etc. He died on December 17, 1924, after receiving the Holy Sacraments. His widow is doña María Osés; his children are don Salvador and don Joaquín; his mother is doña Eloísa Melgarejo de Salgado; his brothers are don Eduardo, don Salvador and don Diego; and his other relatives. A notice of funeral and obituary is provided.

Informaciones del día

De nuestra Agencia «Prensa Asociada»

MEDIDAS ACERTADAS

Ordenes del comisario de Vigilancia

El señor Sáinz, haciéndose fiel intérprete de los deseos de la primera autoridad civil de la provincia, ha dado terminantes ordenes a los agentes para que vigilen determinadas casas de las afueras donde parece se ejerce la prostitución clandestina con grave perjuicio para la salubridad pública y, lo que es peor, para los intereses morales del vecindario.

Excusamos decir que aplaudimos sin reservas tan acertadas ordenes, esperando den resultado satisfactorio, evitando de este modo serios peligros para la juventud, por desgracia numerosísimos en la sociedad de nuestros días.

También nos consta que el celoso comisario ha llamado la atención a una artista que actúa en cierto establecimiento público, para que se presente en condiciones que no sean atentatorias al pudor.

No lo esperábamos menos de las dignas autoridades.

Crónica Judicial

Sobresimiento

Ha sido sobresaida la causa que por atentado se vio ayer en esta Audiencia contra Alejandro Gómez García y cuatro más, de conformidad con lo interesado por el letrado don Antonio Alvarez Carreras.

Señalamiento

Mañana se celebrará la vista de la causa procedente del Juzgado de Palencia, por homicidio, contra Teófilo Diez Benedit y otro.

Defensores, don César Gusano y don Alberto Gómez Arroyo.

Procuradores, don Fausto Celada y don Mariano Gómez Arroyo.

NOTICIAS Y GACETILLAS

En la Administración de este periódico se halla a disposición de su dueño una participación de Lotería de 1 peseta, encontrada en la vía pública.

Mañana, 18 de los corrientes, se celebra en la Iglesia Conventual de Religiosas Agustinas Recoletas, la fiesta de Nuestra Señora de la O., titular de la iglesia, con misa solemne y exposición de S. D. M., a las diez de la mañana. Predicará un R. P. de la Compañía de Jesús.

Hoy ha fallecido en esta ciudad el probo oficial primero de Administración en esta Delegación de Hacienda don Ricardo Goyanes.

Reciba su desconsolada familia la expresión de nuestro sentido pésame.

ACCESORIOS MAQUINAS ES-CRIBIR.—CASA MARRONDO.—Mayor pral., 166.

En la Sala de Socorro han sido asistidos Emeterio Obispo, de una contusión en el pterial izquierdo con dos puntos de sutura; Daniel Domínguez y Clemente Domínguez, de erosiones en la cara; Domingo Lorenzo de una herida cortante en la mano derecha y Saturnino Rojo de erosiones en la cara y la nariz.

El escultor Victorio Macho, ha escrito una carta al alcalde, señor Fuentes, expresando su agradecimiento por los acuerdos tomados en una de las últimas sesiones del Ayuntamiento, de dar su nombre al paseo del Cerro del Otero y declarar hijo predilecto de la ciudad.

Con el fin de inspeccionar las aguas de Abia de las Torres, ha salido para aquella localidad, el inspector provincial de Sanidad.

Pomada CEREO
Cura eczemas, herpes, úlceras, quemaduras, granulaciones, SABA-
NONES ulcerados y todas las enfermedades de la piel.

LA CASA URALITA
garantiza sus materiales de construcción
Teléfonos y Telegramas: URALITA

PERRA extraviada blanca con pintas rojas, rabo espumado, atienda por «Sola». Pueden entregarla o dar razón a Angel Perez, Arbol del Paraiso, 1, pral., Palencia.

Se acentúa en toda España la campaña contra Blasco Ibáñez.—Homenaje al Cardenal Reig.—Se ha firmado hoy un decreto reglamentando los arrendamientos de casas.—Heroica muerte de un padre y un hijo en Marruecos. Recompensa a los soldados del 21

AFRICA

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

Parte oficial de esta madrugada

Zona oriental.—La aviación efectuó un reconocimiento sobre M'Talza, siendo alcanzado por los disparos del enemigo uno de los aparatos; y resultando herido menos grave en el cuello el sargento bombardero José Fernández Gutiérrez, que, a pesar de la herida, cumplió su cometido regresando al aerodromo de donde pasó al Hospital.

Zona occidental.—En el vapor «España número 5» embarcaron para Melilla los batallones de Asia y San Fernando.

Zona de Larache.—Han salido de Taatof con dirección al campamento número 1 tropas para aprovisionarle, teniendo que suspender la operación a causa de la niebla.

Han sido aprovisionadas sin novedad las posiciones de Tabaganda y Daimier.

Confidencias contrastadas relativas al combate de ayer en Beni Madan acusan grandes bajas del enemigo.»

Proyecto de fortificación

Melilla.—Los ingenieros han confeccionado el proyecto de fortificación de Monte Arruit.

Núcleos rebeldes

La segunda escuadrilla de aviación, al mando del capitán Vives, voló sobre el campo rebelde, observando grupos más nutridos en algunos puntos que fueron dispersados.

Embarque de licenciados

A bordo del vapor correo salieron 400 licenciados con destino a la primera y segunda región.

Extranjero

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

Terrible naufragio

Tokio.—En el naufragio del buque-escuela «Kinobo-Marú» han perecido ahogados 109 personas.

Los concejales de París a bofetadas

En la sesión celebrada ayer tarde por el Consejo Municipal de París, al discutirse el acta de la sesión anterior, varios concejales, después de venir a las manos propinaron sendas bofetadas y promoviéndose el correspondiente escándalo.

Franceses y alemanes

París.—Los técnicos franceses y alemanes han fijado la fecha de 10 de enero para reunirse y acordar la franquicia de productos de Alsacia y el Sarre, con arreglo a las cláusulas del Tratado de Versalles.

La enfermedad de Herriot

París.—Se había pensado en

hacer una pequeña operación quirúrgica a Herriot; pero se ha desistido en vista de la mejoría.

Sin embargo, no podrá volver a sus ocupaciones habituales antes de diez o doce días.

Provincias

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

Las damas mallorquinas

Palma de Mallorca.—La marquesa de Cavalcanti, esposa del capitán general de Baleares, ha enviado a la presidencia de la Junta de damas de Madrid numerosos pliegos firmados por las damas mallorquinas en los que se sumaba al homenaje que se proyecta tributar a la Reina doña Victoria, el día de su fiesta onomástica.

Accidente del trabajo

Pamplona.—Comunican de Larrán que cuando estaba ayer trabajando se cayó desde gran altura el obrero José Daniel Arrina, quedando muerto en el acto.

La Bandera del Somatén

Toledo.—En Puente del Arzobispo se celebró, con gran solemnidad, el acto de la bendición y entrega de la bandera al somatén del distrito.

Enfermo grave

Barcelona.—Se encuentra gravemente enfermo un hijo del presidente de la Mancomunidad, don Alfonso Sala.

Dos penas de muerte

Gerona.—En la Audiencia ha comenzado la vista de la causa seguida contra los hermanos Guillermo y Leoncio Tuset y sus padres, acusados de haber asesinado a su abuelo.

El fiscal solicita para los dos primeros procesados la pena de muerte y para sus padres, a quienes acusa de cómplices, la de 15 años de prisión.

Alegría inesperada

Castellón.—La familia del soldado José Merino, natural de Vinaroz, recibió hace varios días la noticia de que su hijo había muerto en los campos africanos, causando, como es natural, verdadero dolor en el seno de la misma.

Esta mañana, los padres del soldado tuvieron conocimiento, participado por su mismo hijo, que éste se encontraba vivo y bueno, pues, la triste nueva de su muerte había obedecido a una lamentable confusión.

Huelga decir el júbilo inmenso que se ha apoderado de los familiares del José.

Consagración de un Prelado

Tortosa.—El día 27 se celebrará en Valencia la consagración del Obispo auxiliar don Félix Bilbao, a cuyo acto asistirá una representación de este Ayuntamiento.

La actuación del Directorio

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

La mañana del Presidente

El Contralmirante Magaz permaneció gran parte de la mañana en su despacho de la presidencia, donde estuvo trabajando con los subsecretarios de Estado, Gobernación y Marina.

Le visitó una comisión de Huesca integrada por el obispo, gobernador, alcalde, diputados provinciales y concejales, que fué a hablarle con el asunto relacionado con los riegos del Alto Aragón.

También le visitaron los jefes y oficiales de Ingenieros que estuvieron en Londres y Berlín, en comisión de servicio; el exministro, señor Alvarado, el Vicepresidente del consejo de Economía Nacional, el marqués de Urquijo y el oficial mayor del Senado.

La firma

El vocal del Directorio general Hermosa despachó hoy con el monarca, manifestando a los periodistas al salir de Palacio que se habían firmado los decretos siguientes:

Prorrogando el de alquileres de fincas urbanas.

Conmutando por cadena perpetua la pena de muerte impuesta a José Antonio Morales.

Concediendo honores de jefe de Administración civil al jubilarse al jefe de Negociado de primera clase del Cuerpo de Correos, don Leopoldo Sincunegui.

Autorizando una transferencia de crédito por valor de pesetas 16.000 al ministerio del Trabajo, para satisfacer los haberes del personal subalterno.

Audiencia regia

El Rey recibió en audiencia al general Ceballos y a varios jefes y oficiales del Ejército.

Contra Blasco Ibáñez

Después de celebrar una extensa conferencia el presidente y fiscal del Tribunal Supremo, el segundo se trasladó al Juzgado de guardia para presentar una querrela en nombre del Estado, contra el novelista Blasco Ibáñez por la publicación de un folleto y varios artículos en el extranjero injuriosos para España y el Rey, constitutivos de varios delitos, entre ellos uno de lesa majestad.

Este asunto corresponde pasar al Juzgado de Buenavista.

DOCTOR E. DIAZ-GANEJA
OCULISTA
de la Beneficencia Provincial
Plazuela de la Catedral, 15

No lo dudes! Quien en mejores condiciones puede servir sus encargos, es Estanislao Medrano. Fábrica de cerrajería, marroquinería, carpintería mecánica. — Palacios de la Sierra (Burgos)

Madrid

(POR TELEFONO)

Madrid, 17

Inauguración de un monumento

A las once y media de la mañana de hoy, se ha verificado en el Parque del Oeste, la inauguración del monumento al poeta Camoens, con asistencia de los alcaldes de Madrid y Lisboa, y nutridas representaciones de ambos países.

El conde de Vellellano pronunció un sentido discurso enalteciendo la memoria del vate portugués, y tratando de las recíprocas relaciones de ambos países, siendo contestado por el presidente de la municipalización de Lisboa, que en nombre de ésta agradeció el homenaje.

Los representantes de la vecina nación, acompañados del alcalde y concejales de Madrid, visitaron después el nuevo matadero.

AL CERRAR

(SEGUNDA CONFERENCIA DE LA TARDE)

La protesta patriótica

El próximo lunes se celebrará en el Teatro del Centro un mitin de protesta contra los malos españoles y de afirmación monárquica, haciendo uso de la palabra en dicho acto un exministro, un representante de la grandeza, un caracterizado republicano y un obrero.

El sábado llegará a Madrid el cardenal Benlloch, portador del mensaje que las damas burgalesas dirigen a S. M. la reina Victoria.

Las noticias que se reciben de provincias dan cuenta de acentuarse la campaña en contra de los malos patriotas.

En Valencia se ha celebrado una grandiosa manifestación desfilando millares de personas por el Palacio de la capitania general, donde dejaron tarjeta.

Telegramas de París dicen que Blasco Ibáñez que pensaba dar conferencias en Holanda e Italia ha desistido se sus propósitos en virtud del fracaso que obtuvo al pronunciar su discurso en Bruselas.

Añaden estos despachos que el folleto de Blasco ha dejado de venderse y que los periódicos

cos más importantes y serios no han vuelto a ocuparse ni del libelo ni de su autor.

Nombramiento

Ha sido nombrado director de la Escuela de Ingenieros de Montes, don José María García Viana.

Nuevo consejero

El Consejo del Banco de España ha designado al marqués de Aledo, para ocupar la vacante de consejero que existía.

En honor del Cardenal Primado

Comunican de Toledo, que con motivo de cumplirse el segundo aniversario de la designación del Doctor Reig para la Silla Primada de España, ha sido felicítadísimo y visitado por distinguidas personalidades, entre ellas el Arzobispo electo de Zaragoza y el duque del Infantado.

Giro telegráfico

Quedó establecido el Giro telegráfico entre España y Alemania.

Los viajes de Cambó

Por informes particulares se sabe que el exministro señor Cambó se propone seguir viajando por el extranjero y visitará muy en breve Palestina y Egipto.

Ultimas noticias de Marruecos

Dicen de Ceuta que en una operación de retirada en la que tomó parte el teniente coronel don Sebastián Moll, y al resultar éste herido, acudió en su auxilio su hijo el oficial Luis y en aquel momento unas balas enemigas hicieron blanco en ellos, muriendo ambos abrazados.

—El marqués de Estella, proyecta condecorar a los soldados del 21, que se distinguieron por su excelente espíritu en la campaña.

—Por méritos de guerra ha sido ascendido el sargento Roncano, en cuyo honor se celebró un banquete.

Notas Teatrales

En el Principal

Mañana jueves, se inaugura la temporada de Navidad, actuando la notable compañía de Francisco Rodrigo en la que figura como primera actriz Luísta Rodríguez.

El abono no se cerrará hasta mañana a la una de la tarde.

En Novedades

Próximamente se estrenará en este salón la magnífica producción cinematográfica española «Curro Vargas», de gran éxito.

PEDID ANIS RIOS
el mejor de los conocidos

SE VENDE una ternera, raza holandesa, en la calle Gil de Fuentes, núm. 10; José Manrique.

“Las Escalerillas”
COMPRE LOS MEJORES
Turrone
Licore
Frutas
Legumbres
Escabeches
en «Las Escalerillas»
Miguel Hernández
Casado del Alisal, núm. 32
(FRENTE AL PORTILLO DE LA PLAZA DE TOROS)

